



UDS

Mi Universidad

Nombre del Alumno: CLARIBET Vázquez Herrera.

Nombre del tema: Influencia de los tipos de desarrollo.

Parcial: 1°

Nombre de la Materia: Desarrollo Humano

Nombre del profesor: Mike Anderson Hernández Ordoñez.

Nombre de la Licenciatura: Contaduría Pública Y Finanzas.

Cuatrimestre: 6°

¿COMO INFLUYEN LOS TIPOS DE DESARROLLO EN LA VIDA DEL SER HUMANO?

Entendemos que el desarrollo humano es un proceso largo que pasamos todas las personas a lo largo de nuestra vida (hasta cierto punto), Un proceso en el cual cambiamos tanto físicamente como mentalmente, en el cual día a día vamos teniendo mejoras.

Este proceso implica varios tipos de desarrollos en los seres humanos:

- Desarrollo Biológico.
- Desarrollo Social.
- Desarrollo Cultural.
- Desarrollo Ambiental.
- Desarrollo Público.
- Desarrollo Económico.
- Desarrollo Territorial.

Pienso que el desarrollo que mas influye en la vida de un ser humano es el desarrollo Biológico, ya que este es el primer desarrollo que hace presencia desde el día uno de nuestra vida (osea desde la concepción), y parte de nuestra vida depende de las etapas de este desarrollo, ya que si alguna etapa no es positiva para nosotros, todo puede cambiar, puede ser desde la parte prenatal, donde en algún caso negativo el feto no se desarrolle bien y el bebé nazca con alguna discapacidad.

Otro desarrollo influyente importante es el desarrollo Social, ya que nuestras decisiones importantes que tomaremos a lo largo de nuestra vida depende mucho de el entorno en que nos rodeamos, ya que a veces el Humano tiende a guiarse por influencias, los grupos sociales también marca a la sociedad, ya que hay distintas clases sociales, dentro de este desarrollo yo pienso que un factor muy importante puede ser la familia, ya que muchas costumbres y tradiciones vienen de generación en generación, algunas buenas y otras malas, pero todo influye en nuestra forma de pensar y de actuar.

Las costumbres y tradiciones también impacta la vida del humano, ya que hay alrededor del mundo miles de creencias, y cada lugar tiene una historia y como consecuencia cada grupo social tiene costumbres, tradiciones, y creencias diferentes. Esto nos da la esencia y diferencia de cada persona.

El entorno donde vivimos y nos desarrollamos tiene mucho que ver para nuestro crecimiento, ya que cada ambiente tiene una esperanza de vida diferente y obviamente esto nos afecta, ya sea para bien o para mal, ya que no es lo mismo vivir en una ciudad llena de contaminación con acceso a la naturaleza muy limitado, a vivir en un campo lleno de vegetación y biodiversidad de flora y fauna, esto también influye en nuestra

alimentacion, ya que no es lo mismo comer productos procesados que comer comida rica en frutas y verduras frescas.

A lo largo de nuestra vida vamos adquiriendo derechos como obligaciones, claro en cada país estos pueden cambiar, tenemos que tener en cuenta que si traspasamos los límites esto puede tener una grave consecuencia en nuestra vida, al violar una obligación o un derecho de otra persona seremos severamente sancionados, al no tener estos derechos y obligaciones no hubiera la cierta responsabilidad y organización por parte de nosotros.

Si no hubieran reglas en cada país no hubiera un ordenamiento territorial, pienso que si no existieran límites territoriales y gobernadores de cada nación viviríamos en caos y violencia, todos hicieramos lo que quisieramos y esto llevaria a una convivencia para nada sana. Y si no hubieran los avances que hay hasta ahorita se nos dificultarian mucho mas nuestras actividades diarias, una buena infraestructura lleva a un buen funcionamiento social.

Por ultimo... un buen posicionamiento economico define casi toda nuestra vida, ya que si no tenemos un buen empleo, tenemos ciertas limitaciones a servicios y productos basicos para tener una vida digna.